

Juan Antonio Monroy, I Premio Jorge Borrow de Difusión Bíblica

Juan Antonio Monroy ha sido premiado por la Asociación Cultural Evangélica "Jorge Borrow" de Salamanca por "los valiosos aportes de su obra periodística en los medios de comunicación españoles e iberoamericanos, así como por las numerosas conferencias evangelizadoras que ha ofrecido a nivel mundial".

Recogerá el premio el día 10 de abril, con motivo del Primer Encuentro Cristiano de Literatura que acogerá Salamanca en la Universidad.

Concurso de relatos cortos

Con la intención de que todos aportemos nuestro granito de arena a este boletín, y también de activar nuestra imaginación, queremos abrir un concurso de relatos cortos.

El tema será libre aunque la historia debe contener una enseñanza bíblica. El relato no deberá tener más de 500 palabras ni menos de 300.

Los relatos se publicarán en el boletín para que puedan ser leídos por los miembros de la Iglesia, que posteriormente votarán el que más les haya gustado. El premio se anunciará en el próximo boletín.

Los relatos se presentarán a través de cualquiera de las siguientes formas:

1. Por escrito y en mano, en sobre cerrado y con el nombre del autor escrito por fuera, indicando "Concurso de relatos cortos", a Noemí Molina Sanz o a cualquiera de los Ancianos.
2. A través de correo electrónico a la siguiente dirección: noemosa@gmail.com. El correo deberá contener el nombre del autor e indicar "Concurso de relatos cortos".

Todo relato deberá tener también un título.

El concurso estará abierto hasta el 30 de junio de 2010.

Esperamos vuestros relatos.



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

III Grupo de Adolescentes

"La certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve"
(La Fe)

Hace tiempo escuché una canción que me llamó mucho la atención, se llama "La Calle", habla sobre los problemas a los que se somete un chaval que no conoce a Dios, y que al conocerlo cambia totalmente su vida.

Una de las frases de la canción que más me gustan dice: "Porque la calle sabe que tu tienes potencial que Dios para tu vida tiene algo especial, pero la calle viene y te brinda vanidad haciéndote creer que no te puedes escapar, pero no es verdad".

Sólo con esta frase tenemos que darnos cuenta realmente que Dios quiere lo mejor para nosotros pero que la vida nos ofrece muchas tentaciones que como cristianos debemos de rechazarlas y que también pone pruebas que debemos de afrontar y no caer o desmayar recordando que Dios siempre está con nosotros.

"Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas." Josué 1:9.

Eli Morilla

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 14 de marzo de 2010 - www.idcsevilla.org -

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla - e-mail: idcsevilla@terra.es

Retiro de Semana Santa

31 de marzo, 1, 2 y 3 de abril. ¿Qué vas a hacer? ¿Tienes pensado algo? ¿Qué tal un viaje en compañía? ¿Qué tal un viaje en familia? ¿Qué tal un viaje a verdes prados llenos de flores, respirando paz? Algo así es lo que esperamos experimentar las personas que vamos al Retiro de Semana Santa, pues escuchar la Palabra de Dios y estar en comunión con los hermanos viene a ser algo así, ¿no crees?

Pues ya queda menos para que nos vayamos a Algeciras y disfrutemos de todo eso en el Hotel Reina Cristina. Este año somos muchos los que nos hemos apuntado, la cifra alcanza ya las 78 personas.

Te recordamos el tema de este año por si aún no te has decidido: “La Iglesia, cuerpo de Cristo”. Recuerda que se dividirá en tres predicaciones que estarán a cargo de Paco León, Pablo Salvador y Manolo Salvador.

Y, cómo no, también te animamos a que prepares juegos, actividades para compartir y cualquier cosa que se te ocurra para los momentos de ocio. Cualquier encuentro es más enriquecedor y ameno si todos participamos con algo.

Así que anímate a participar activamente y a venir, si aún no lo habías decidido.

!Queremos contar contigo!

Próximas predicaciones

El próximo 21 de marzo tendremos entre nosotros a Juan José Cortés, padre de M^a Luz, que ocupará el lugar del púlpito para llevarnos en la Palabra. Y el próximo 18 de abril será Juan Antonio Monroy el encargado de hacerlo.

Agradecimientos

Queremos agradecer a nuestros hermanos Antonio Gálvez Mariscal y esposa, de Tarrasa, su amorosa contribución económica que cada año hacen a la Iglesia para el soporte de este boletín.

¡Que el Señor os bendiga grandemente!

Y siguen, y siguen, y siguen...

Hablamos de nuestros adolescentes, ya que no paran. Y esperemos que así sigan, con la ayuda del Señor. El pasado viernes estuvieron a cargo del culto de oración, al completo. Ezequiel Burgueño García llevó la dirección y Adrián Guillén Hernández, la predicación. El resto del Grupo de Adolescentes participó llevando la alabanza.

Son un grupo dinámico y responsable, muy activo en las cosas del Señor. Les deseamos bendiciones y que Dios les guarde y les ayude en todas las cosas que emprendan.

Cultos de oración

Parece que la Iglesia empieza a despertar, y eso se nota en la asistencia de los miembros a los cultos de oración de los viernes. Ya llevamos varias semanas con una asistencia bastante buena, rozando las 30 personas.

¡El Señor derrama bendiciones sobre su pueblo! Ven los viernes, no te quedes sin ellas.

Enfermos

Oremos por todos los hermanos que se encuentran cansados, por los que están con bajo ánimo, por los que están enfermos, por los que esperan a ser operados.

En éste último capítulo, debemos recordar a nuestra hermana Ana Márquez, que ha pasado con éxito las pruebas para poder ser intervenida próximamente. Oremos también por Encarnación Alonso, que está esperando a que puedan operarla.

La madre de nuestra hermana Esther Galafate ya ha sido dada de alta, aunque ahora deberá seguir el tratamiento que los médicos le han impuesto. Sigamos orando por ella.

En el capítulo de enfermos, recordemos a Rosario Oliva, a Juan López Santa, a Antonio Gil, a Matilde Vergara, a Manuel Arias, y a todos los que se encuentran mal.

Oremos también en acción de gracias, porque nuestra hermana Amadora fue operada y se encuentra en muy buen estado. Y por todas las cosas que el Señor, en su infinita misericordia, nos da cada día.